

4種目で入賞! 第37回県総体陸上競技会

6月23日(日)に前橋市の正田醤油スタジアム群馬(敷島公園陸上競技場)において、第37回群馬県小学生総合体育大会クラブ対抗陸上競技会(兼第29回全国小学生陸上競技交流大会群馬県選考会)が開催されました。

吾妻郡の代表(吾妻榛嶺クラブ)として、本校から6名の児童が出場しました。出場種目は、6年男女100m、共通男女走り幅跳び、共通男女走り高跳びです。

当日は快晴で、気温も30度近く上がり、草津の子どもたちにとっては良い条件とは言い難い天気でしたが、出場した6名全員が物怖じすることなく、素晴らしい成績を残してくれました。



正田醤油スタジアム群馬にて



100m 市川翔生君(14秒17 ⑨)



100m 永川結子さん(14秒83 ⑩)



走り高跳び佐藤健矢君(1m20 ⑤)



走り高跳び山本恵さん(1m26 ⑤)



走り幅跳び山口大空君(4m35 ③)



走り幅跳び西牧彩良さん(4m25 ②)



3位入賞: 山口 大空君



2位入賞: 西牧 彩良さん

※写真中の○数字は順位です。

草津小の子どもたちは「3つのがっ校=学校・楽校・合校」をめざします。

多くの方々に支えられています。その2

①鼓笛学習会

6月21日（金）に吾妻西部へき地教育センター主催の鼓笛学習会がありました。草津町・長野原町・嬭恋村の各小学校の代表者が集まり、指揮、トランペット、太鼓のパート別に学びました。

講師は各小学校の音楽の先生です。最後にはフォーメーションも学び、運動会に役立つ学習となりました。今から運動会が楽しみです。



鼓笛学習会

②噴火太鼓

6月26日（水）に3年生の音楽の学習の一環として、草津噴火太鼓の学習がありました。代表の櫻井宏機さんから6人を講師に招き、10班に別れて体育館いっぱいに太鼓の音が響き渡りました。太鼓はたたくだけでなく、かけ声も大切なようで、3年生も大きなかけ声が徐々に出来るようになりました。



噴火太鼓

③警察の仕事

6月26日（水）に4年生の社会科の学習の一環として草津交番所長の石坂所長さんを講師に招き、映像で警察の仕事の様子を視聴した後、実際にパトカーにも乗せてもらいました。サイレンやマイクでの放送なども体験し、警察官になった気分も味わえました。

もしかしたら、将来本当の警察官になっているかもしれませんね。



警察の仕事

先生たちも勉強しています！

6月24日（月）放課後に、講師を招いて「よりよい学校生活と友達づくりのためのアンケート（hyper-QU）」の研修会を行いました。

学校は学級集団を中心として形成されています。その学級集団をいかに成熟させるか、そのためにはどのような取組が有効か。また、アンケート結果から子どもたち一人一人の状態をどうとらえ、どのような支援や指導が必要かなどを学びました。

草津小では、5月末に各学級で実施しました。それぞれのお子さんのアンケート結果についても6月28日（金）には各家庭に配付されますので、学校でのお子さんの様子を知る一つの指標としたり、ご家庭で親子のコミュニケーションの一つとしたりして活用していただけたらと思います。



「hyper-QU」研修会